
本 日 第２１３９回 ２０１５年２月１３日(金） No.２０２５

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：浅野 善吉 君

卓話者：瀬戸信用金庫 営業推進部
点 鐘

資産・経営相談グループ 次長 酒向 清治様

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 演 題：｢ 瀬戸信用金庫の地域支援

～せとしんプロボノプロジェクト～ ｣

前 回 第２１３８回 ２０１５年２月６日（金） 記 録

○斉 唱：「君が代｣・「奉仕の理想」・「雪」
○ゲスト： 尾張旭外国人のための日本語教室会

会長 澤田 明美様

尾張旭外国人のための日本語教室会

書記 寺尾 享之様

ランディシェーバー オリアナ様

出席者：会員24名中19名出席 出席率76.16％
前々回補正出席率 1月23日分95.83％

△ﾗﾝﾃﾞｨｼｪｰﾊﾞｰ ｵﾘｱﾅ様（左）澤田 明美様（右）

会長あいさつ 古橋 裕志

今マスコミ、国会で取り上げられ反響を呼んでいま

す、時の人はフランスの経済学者 トマ・ピケティー

氏43才の学校の教授です。

経済学者とはその国の富を推計するのが仕事でその

目的は国家の財政、経済政策を検証、彼は約15年かけ

て「21世紀の資本」の題で発刊し、世界で100万部以

上、日本で13万部以上のベストセラーで注目を集めて

います。

内容は、資本主義と経済で富裕層の資本（富）、所

得、格差等の問題を取り上げ、各分野において賛否両

論の声が上がっています。

彼は日本経済をどう見ているかと、一例を日本の所

得格差は米国ほど拡大していないが今後は格差拡大の

危惧を抱いており、戦後の高い経済成長率と今の低い

成長率の差が大きく、国民所得も３倍か７倍に拡大し、

富の一極集中が進んでいる。

また、非正規労働の割合が４割に達し、企業は彼ら

に十分教育をしないので、技能を得ることが出来ず、

経済成長を阻害し、人口減少が加速するため、経済成

長率も鈍化すると指摘しています。

そして過去に蓄積された金融資産、土地が重要性を

増し、親からの遺産を相続し、家賃や配当を稼げる富

裕層と所得が伸び悩む中低所得層の格差が拡がり、い

まにも増して大きくなる可能性が多いにあると述べて

います。

たとえば、両親に子供が10人いますと10人に相続を

分配するなら、一人当たりは少なくなり、子供は仕事

をして富を生活を維持していかなければなりません。

しかし、子供一人の場合は、財産を全部引き継ぎ副収

入で維持が出来る訳です。そこに次世代に対する格差

世界理解月間

２月２０日（金） ２月２７日（金） ３月 ６日 （金） ３月１３日 （金）

卓話担当者：古橋エツ子君 卓話担当者：箕輪良孝君 卓話担当者：OFDY委員会 卓話担当者：山田直樹

例 卓話者： 〃 卓話者： 〃 卓話者：古橋エツ子 国際奉仕委員長

会 演題：｢日本を意識する時｣ 演題：「ロータリークラブ ＯＦＤＹ委員長 卓話者：地区国際奉仕委員

予 あれこれ！」 演題：「ＯＦＤＹ月間に 山田 拓 様

定 因んで」 演題：「識字率と地区国際奉

仕委員会の活動」



が生じ、相続財産が人生を左右し、超格差社会に戻る

と言われています。

その他には、金融政策、財源、資産課税、社会保障、

消費税等、アベノミクスに対する問題を提言していま

す。格差、富の問題、税の問題は、資本主義ゆえの運

命だと感じます。

幹事報告
・1/31 地区新会員研修セミナー 於名鉄グランドホ

テル 江尻 豪君、金森 俊輔君出席

・本日の会合：第１１回理事役員会

・次回の会合：なし

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

おめでとう
○結婚記念日祝福：な し

○誕生日祝福：

２月 ７日 冨田 晃君ご夫人 さなゑ様

２月１７日 西尾 輝久君

今月祝福の

会員です

委嘱状

RID2760地区

2015～16年度

米山奨学委員会

副委員長に

山田 直樹君が

受けられました。

目録贈呈
尾張旭外国人のための日

本語教室会

会長 澤田 明美様にプ

リンター一台を贈呈いた

しまた。

（左）古橋会長と（右）

澤田会長

澤田会長からお礼の

挨拶です

△中日新聞掲載

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき 西尾 輝久君

○家内の誕生日を祝っていただき 冨田 晃君

○本日澤田明美さん、寺尾享之様、ランディシェーバ

オリアナ様をお迎えして。 山田 直樹君

○オリアナ様、澤田様、寺尾様、お忙しいところをお

出でいただきありがとうございます。今日は急な都合

でご挨拶ができなくなりましたが、これからもよろし

くお願いいたします。 丹羽 敏行君

○尾張旭外国人のための日本語教室会 会長 澤田明

美様、同じく書記 寺尾享之様、ランディシェーバ

オリアナ様、ようこそ。お話を楽しみにしています。

古橋 裕志君、仲澤 昌容君

○ランディシェーバ オリアナさん、ようこそ！

お話を楽しみにしております。 飯田 幸雄君

加藤 清久君、菊田 利昭君、西尾 輝久君

古橋エツ子君、箕輪 良孝君、森井 晴生君

○皆さま、あきすにご用心。昨日もありました。2000

万とられたそうです。 江尻 豪君

○箕輪さん、シドニーの国際大会の写真集をありがと

うございました。 飯田 幸雄君

古橋エツ子君、西尾 輝久君、舟橋 龍秀君

バナー交換

2015年2月4日

RID2750地区

東京世田谷ＲＣ

舟橋 龍秀君

第11回理事役員会報告
日時 2015年2月6日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）会員増強について（箕輪会員組織委員長）

ターゲットを絞りこまめに勧誘することで、

了承

２）他クラブ記念誌、帳簿、理事会記録等の処理

について（福岡奉仕委員長・資料保存委員長）

５年超える、不要な物を処理簿に残した上、

処理する旨承認

３）2015-16年度地区研修・協議会登録について

（古橋エツ子会長エレクト）

原案通り承認

４）4/19 春の家族会について

（加藤清久親睦活動委員長）

伊勢神宮＆内宮参拝とおかげ横丁散策の行程で

承認

※卓話は紙面の都合で次週の掲載になりました。


